
DIMENSIÓN COMUNITARIA DEL HOMBRE

Los valores y roles del grupo





Cristianismo

- Las religiones cristianas es las mas extendida en cuento a numero de fieles se refiere. Se difundió por todos los continentes mediante una amplia labor misionera. Así, millones de personas en el mundo creen en el dios cristiano que , aunque es el único, se manifiesta en tres personas: padre, hijo y espíritu santo. La encargada de transmitir la buena noticia es la iglesia, formada por una comunidad de creyentes

Budismo

- El budismo se define como la filosofía del despertar y enseñar a los hombres a desarrollar su capacidad intelectual hasta llegar a comprender el universo claramente. Surgido en asía en el siglo VI a.C., cuenta en la actualidad con unos 300 millones de seguidores en el mundo

+





Hinduismo

- Es la mas compleja de las grandes religiones . Esta asociada estrechamente con el orden social (castas). Los hinduistas creen en muchos dioses, pero en una sola realidad subyacente y en que, cuando alguien muere, su alma se rencarna en subjetivos ciclos hasta en brahmán. Esta unión recibe el nombre del Nirvana. El símbolo sagrado de los hindúes es la palabra OM.



Islamismo

- El islam es la mas moderna de las religiones mundiales que sigue los principios relevados por Alá al profeta Mahoma. Aunque en los últimos siglos los países islámicos han experimentado una ligera modernización sigue rigiendo las normas básicas de hace 1.500 años.

Judaísmo

- Es una religión que reconoce la alianza del dios único (yavhé) con el ser humano, al que a creado e impuesto 613 mandamientos. Desde el año 70,d.C. el pueblo judío vive en diáspora, esparcido por el mundo. En España, en la edad media, se les obligo a vivir en barrios especiales denominados “juderías”, antes de que fueran expulsados por los reyes católicos. Hoy los judíos aspiran a vivir su fe y costumbres en Israel

+

•

○



¿Que es una religuion?

- La religión es un sistema de creencias, costumbres y símbolos establecidos en torno a una idea de la divinidad o de lo sagrado. Las religiones son doctrinas constituidas por un conjunto de principios, creencias y prácticas sobre cuestiones de tipo existencial, moral y espiritual

¿Cuál ha sido la diferencia entre religión y denominación?

- Denominación religiosa es la traducción literal de la expresión inglesa religious denomination, que se usa para describir un sub-grupo en el interior de una religión que opera sobre un nombre, una tradición y una identidad comunes. En sociología de la religión ocupa un lugar intermedio en el continuum de tipos ideales «secta»-«iglesia». En otros idiomas, como el francés, se utiliza de forma equivalente la expresión «confesión religiosa» (confession religieuse), que no hay que confundir con el sacramento de la confesión.
- La expresión se utiliza particularmente en Estados Unidos para designar las diferentes ramas del cristianismo: catolicismo, el episcopalismo, presbiterianismo, metodismo, evangelicalismo,²³ etc.
- Fuera del cristianismo, la expresión se aplica para designar las ramas en que se divide cualquier otra de las grandes religiones. Por ejemplo, en el judaísmo se consideran «denominaciones» el judaísmo ortodoxo, el judaísmo conservador, el judaísmo reformista (o liberal), el judaísmo reconstruccionista (o progresista); en el islam se consideran el sunnismo, el chiismo o el jariyismo; en el hinduismo el shivaísmo, el shaktismo o el visnuismo.

¿Cuál ha sido el papel de la religión en el ser humano y las sociedades?



- La religión juega un papel importante en la sociedad, en las políticas de los gobiernos y en la vida de las personas. ... El propósito de las religiones es reglamentar la relación de sus adherentes con Page 2 lo que se define como sagrado y con un contexto espiritual, a menudo representado por un o varios dioses.

“los países
más
religiosos
son los más
corruptos”



- La religión está presente en la vida diaria, y en algunos países más que otros, así como lo evidencia la encuesta mundial de religiosidad de Datum. No obstante, la corrupción también es pan de cada día. Entonces, quisimos saber, ¿qué tanto siguen las enseñanzas bíblicas los países más devotos del mundo? Para averiguarlo cruzamos la encuesta de Datum con información de Transparencia Internacional, y los resultados son más que sorprendentes.